

クラブ活動・委員会活動

特別活動部 桐川 瞳

クラブ活動・委員会活動が始まりました。

クラブ活動とは、児童の主体性を大切にした活動です。どのようなクラブがあるとよいのか、どのような活動内容がよいのかを児童が考え、実践できるようにしています。自分の興味や関心のあるクラブに所属するので、クラブ活動を心待ちにしている児童が多いです。今年度はバスケットボールクラブとバレーボールクラブが新設され、全部で13のクラブがあります。3学期にはクラブ発表があり、自分たちの活動の様子や今までの活動の成果をみんなに発表します。掲示発表やビデオ放送発表、舞台発表など、そのクラブのよさが伝わる方法で発表する予定です。そして、各クラブの発表を見たり聞いたりすることによって、クラブ活動についての理解を深め、来年度のクラブの選択・決定の参考にしています。

委員会活動は5・6年生が中心となって行っています。委員会活動とは児童にとって学校生活がより楽しく、より充実したものになるよう学校内の仕事を分担し、課題に自治的に取り組んでいくための活動です。全部で13の委員会があり、それぞれの委員会でアイデアを出し合いながら話し合いが行われ、活動につなげています。自分の仕事にしっかり取り組む高学年の姿はとても立派です。

クラブ活動でも委員会活動でも6年生がリーダーとして活躍しています。活発なクラブ活動・委員会活動になることを期待しています。

2年生の様子

2年担任 吉田 隆之

進級して2ヶ月が経ちました。新しい学級に慣れ、元気に明るく生活しています。授業だけではなく、日直や給食当番、掃除、係活動など仲間と協力して取り組む姿が印象的です。

5月の生活目標は「友達となかよく力を合わせよう」でした。こどもたちの様子をみていると、優しい気持ちの成長に気付くことがあります。

例えば、怪我した友達に「大丈夫。保健室にいこうか。」と肩にそっと手を添えて保健室まで連れてってくれることの様子が見られました。また、クラスを楽しい雰囲気にしようと「このクイズを帰りの会でやろう。」「クラス遊びは何にしようかな。」と相談する姿も見られました。学校生活を通して、相手のことを考えて行動する力や協調性が高まってきています。

ときに“考えが合わず、友達とぶつかること”が学校生活ではいくつもあります。そのような時に、力の強さや発言の大きさで結論付けるのではなく、「お互いの願いにできるだけ寄り添い、大切に感じ合う仲間」であってほしいと思います。

生活科では、ピーマンやキュウリなどの野菜の中から自分が育てたい苗を選びお世話をしています。観察では気付きが多く、野菜の成長と共にこどもたちの発見や、植物を大切にする心が育ってきています。

今月は、学習発表会があります。行事を通じ更に力を伸ばしていきます。ぐんぐん成長している2年生、これからも成長も楽しみです。